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В статье рассматривается история технологических революций и смена технологических укла-
дов, объясняется их характер и влияние на экономическую эволюцию общества. Предпринимается 
попытка установления взаимосвязи между содержанием технологических инноваций и правовыми 
формами их регулирования. Затрагиваются некоторые проблемы, которые стоят перед законода-
телями и политиками в условиях четвертой промышленной революции. Показывается роль науки и 
образования в так называемой «экономике знаний».
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Th e article reviews the history of technological revolutions and change of technological paradigms, 
justifi es their character and infl uence on the economic evolution of the society. Th e author attempts to 
establish a connection between the content of technological innovations and legal forms of their regulation. 
Th e publication covers some problems faced by legislators and politicians in the conditions of the fourth 
industrial revolution. Th e author shows the role of science and education in the so-called knowledge-driven 
economy.
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